Оригинал  Tips On Sourcing Products From China

If you’re thinking about getting into online retail, you are undoubtedly thinking about sourcing from China.

You are right to believe that there is enormous opportunity available in this country where labor costs keep product pricing very low. But, and you probably know this as well, China’s emerging global economy is poorly regulated, which leads to copyright problems and illegal business activities. Add the inherent communication problems, cultural differences and importation issues, and trade with China becomes a pretty complicated undertaking. 

Fortunately, many online entrepreneurs have been pioneering this pathway and their experience provides a good deal of guidance on how to work with Chinese companies successfully. We’ve gathered recommendations from many traders to develop this collection of tips and cautions. This is not the complete how-to of doing business in China. Rather it’s a look at some of the realities of China trade from the insider’s point of view. 

Перевод  СОВЕТЫ ПО ВЫБОРУ ПОСТАВЩИКОВ ПРОДУКЦИИ ИЗ КИТАЯ

Если вы планируете заняться розничной торговлей в Интернете, в первую очередь вы, несомненно, подумаете о Китае.
Вы правы, предполагая, что дешевая рабочая сила в этой стране и, как следствие, низкие цены на товары, создают для ритейлеров большие возможности. Но вы, наверное, знаете также, что бурно развивающаяся экономика Китая довольно плохо регулируется, что выражается в проблемах соблюдения авторских прав и незаконной коммерческой деятельности. Кроме того, следует учитывать проблемы коммуникации и транспорта, а также культурные различия. Таким образом, торговля с Китаем может стать довольно сложным делом.
К счастью, многие предприниматели, работающие в Интернете, уже проложили этот путь, и их опыт может быть использован, чтобы построить успешные отношения с китайскими компаниями. Мы собрали рекомендации многих бизнесменов и предлагаем здесь вашему вниманию самые главные из них. Это не подробные инструкции по ведению бизнеса в Китае, но, скорее, общий практический взгляд изнутри на реалии торговли с Китаем.
Оригинал  1. On Dealing with China in General

The web is full of stories about scammers operating in China and indeed, there are definitely people in China who will take your money and run. But, as many traders point out, there are also very reputable and trustworthy people who work hard to make quality products and want to do business with you over the long term. The problem is that the scammers are the ones using the Internet, trolling for suckers to lure in. The legitimate factories are often far less web savvy and simply don’t have the wherewithal to make connections with buyers. 

Plus, the standard of living in China is very low. The £1,000 order that you place may be a big bite for you; to many Chinese people it’s the equivalent of a year’s salary. Just think of the temptation if you were struggling to keep your family fed and, in doing business with people you don’t know and will never meet, they send you a £25,000 payment. You might consider ways to make some extra money off that deal. 
Bottom line, successful traders say that it’s possible to do well in transactions with China but you need to be very, very well informed or you risk getting scammed.

Перевод  1. Общие замечания по работе с Китаем

В сети можно найти множество историй о мошенничествах китайских партнеров, и действительно, в Китае достаточно людей, которые могут исчезнуть с вашими деньгами. Но, как справедливо указывают многие трейдеры, в Китае достаточно также предпринимателей, которые ценят свою репутацию и упорно работают, чтобы выпускать качественную продукцию и строить свой бизнес на долгую перспективу. Проблема состоит в том, что Интернет активнее всего используется именно мошенниками, старающимися заманить простаков в свои схемы. Реально работающие в законодательном поле производители бывают зачастую менее опытными в использовании возможностей Интернета и меньше внимания уделяют общению с потенциальными покупателями.
Кроме того, надо учитывать, что средний уровень жизни в Китае довольно низок. Поэтому заказ в пару тысяч долларов, который может быть существенным для вас, для китайца может составлять заработок за целый год. Неудивительно, что ваш китайский партнер вполне может соблазниться, имея семью, которую нужно кормить и, с другой стороны, интересы людей, которых он даже не знает и никогда не встретит, но которые уже перечислили несколько десятков тысяч.
Суммируя вышесказанное, можно прийти к мысли, что вести дела с Китаем вполне возможно, но при этом надо быть очень хорошо информированным относительно риска оказаться обманутым.

Оригинал  2. Chinese Products

When it comes to sourcing products from China, there’s one basic message:

You cannot buy branded goods from China!!! If someone offers you Nokia phones, iPhones, Nike running shoes or any other brand name, run in the opposite direction!!

Further caution: Don’t think that you’ll buy fakes and pass them off as real in your country; it’s illegal and often, when you get the fake product you will realize that anyone could tell that they aren’t legitimate. (Although some traders tell of good-looking products with just slight variations in the logo or something else, that seem okay until you take a closer look.) 

As one trader puts it: “Do you really think Dell, Apple or any other major name is going to let some manufacturer cut side deals at lower prices with small time buyers? Get real!”

To buy Branded goods at wholesale prices, you must contact an authorized distributor of the product. 

Перевод  2. Китайские товары

Когда дело касается закупок из Китая, вы должны помнить главное: вы не можете купить в Китае брендовые товары! Когда кто-то там предлагает вам купить телефоны Нокиа, Айфоны или кроссовки Найк, бегите не оборачиваясь!

Второе: даже не думайте, что вам удастся купить в Китае подделки и выдать их за фирменные вещи в вашей стране. Во-первых, это незаконно, а во-вторых, не стоит рассчитывать на наивность людей. Имейте в виду, что некоторые трейдеры будут убеждать вас, что их товар качественный, а в логотип бренда внесены только небольшие изменения, которые сделают их товар законным, и если не присматриваться к вещи, то все будет окей.
Как выразился один из трейдеров, "Неужели вы думаете, что Dell, Apple и подобные производители разрешат мелким фирмочкам выпускать лицензионные вещи и продавать их мелким оптом?!"

Одним словом, чтобы купить настоящие брендовые товары по оптовой цене, вам придется иметь дело с авторизованным дистрибьютором, и никак иначе.

Оригинал  3. Finding Suppliers

Most discussions of product sourcing start with going to the manufacturer and buying direct if you can, so you can skip any middlemen. Not so true in China!!

Factory Direct

One experienced trader said that learning to speak Mandarin (the primary language spoken in China, not Cantonese) is the easiest part of working with a Chinese factory! The enormous differences in culture, business environment, expectations and so on make it nearly impossible to work directly with manufacturers.

Most traders recommend either using a buying agent who can be the go-between or finding legitimate wholesalers. 

Trade Portals

Many traders use trade portals because they gather all the resources in one place and in many cases, suppliers are vetted. Traders have favorable things to say about Esources, Global Sources and Worldwide Brands. Alibaba, on the other hand, gets a lot of negative reviews. Traders are especially unhappy that many of Alibaba’s “gold members” are scammers. For a large list of Alibaba Gold Member scammers visit Alibaba Scam - Global scam starts here! (Alibaba Bogus Manufacturer Directory - Fake Suppliers, Unknown Manufacturers, Crook Exporters & Importers) and The bigger list of chinese scams | Firetrust. 

Warning: Many scammers are located in Fujian Province, China.

Trade Shows

Trade shows provide another opportunity to meet suppliers face to face while looking at and touching their products; the U.S. and European trade shows have a small number of China manufacturers while shows in Hong Kong and China have a much better representation of Asian suppliers.

Traders especially recommend the Asia World Expo held annually in Hong Kong (April 12-15, 2010)

On-line Search

Here’s where things get sticky. Companies that are actively advertising on the Internet are often scammers. As several Chinese traders who frequently post confirm, many Chinese manufacturers are simply not well versed in website development and management so they are not well represented online.

Good idea: Use trusted trade portals; they employ people whose job it is to root out scammers. It’s generally worth the money you will spend for a membership or subscription.

Перевод  3. Поиск поставщика

Дискуссии о выборе поставщика начинаются обычно с совета контактировать непосредственно с производителем и не связываться с посредниками. Однако в работе с Китаем это может быть совсем не так!

Заводские поставки

Один опытный трейдер сказал, что самая простая часть работы с китайским заводом напрямую - это выучить мандаринский диалект (это официальный язык Китая, не кантонский диалект). Действительно, огромные различия в культуре, деловой среде, ожиданиях и т. д. делают почти невозможной прямую работу с китайскими производителями.
Большинство трейдеров советуют нанять китайского агента, который будет представлять ваши интересы, или найти официального оптового поставщика.

Торговые порталы
Многие трейдеры используют торговые порталы потому, что в них собрана вся информация по интересующему товару, а во многих случаях подлинность поставщика также проверена. Наибольшее количество положительных отзывов получают порталы Esources, Global Sources и Worldwide Brands. В противоположность этому, такой портал как Alibaba часто подвергается критике. Предприниматели особенно недовольны тем, что "золотые участники" Alibaba часто оказываются мошенниками. Обширный список таковых вы можете получить, посетив сайт Alibaba Scam - Global scam starts here!   http://alibabascam.com/   Размещенный там каталог включает Фальшивых Поставщиков, Неизвестных Производителей, Жульнических Экспортеров-Импортеров. Консультируйтесь также с большим списком китайских торговых мошенников, размещенных по адресу http://www.firetrust.com/en/blog/chris/the-bigger-list-of-chinese-scams 

Внимание: значительное число мошенников находятся в провинции Фуцзянь.
Выставки
Торговые выставки – это дополнительная возможность встретиться с поставщиком лицом к лицу и одновременно как следует рассмотреть их товар. На торговых выставках в США и Европе китайских производителей не очень много. Выставки в Гонконге и Китае имеют гораздо лучшее представительство азиатских поставщиков.

Особенно позитивно трейдеры отзываются о ежегодной выставке Asia World Expo в Гонконге.
Поиски онлайн
Это довольно скользкая "тема". Компании, активно рекламирующие себя в Интернете, часто оказываются мошенниками. Как подтверждает несколько активных в сети китайских трейдеров, многие производители из их страны попросту не очень хорошо владеют информационными технологиями и поэтому слабо представлены в сети.
Итог: используйте надежные торговые порталы. Они нанимают специальный персонал, который вычисляет мошенников. В общем, деньги, потраченные на членство и подписку на таких порталах – это хорошо потраченные деньги.

Оригинал  4. How to spot a scammer

While we’re talking about product sourcing, let’s talk about scammers. Many, many traders have had experience with these unethical businesses and most have at least one tale to tell about getting burned in a transaction with a company that wasn’t as advertised. They have a lot to say about how to tell that a company’s not legitimate. Here’s what scammers look like, from the vantage point of those who have been burned. 

Scammers:

Are typically trying to sell brand products such as iPhone, Nike, etc.

Use very low pricing to attract you. Some even offer to send the goods for just 50% down. This “generosity” is not a problem since they will simply take your money and ship nothing in return.

Insist that you use Western Union and wire transfer because you cannot get your money back once you pay them. Plus, it’s almost impossible to track someone after the Western Union transaction has taken place.

Don’t have a company email address; they use hotmail, Gmail instead or another free mail provider.

Provide a contact phone on the website that doesn’t answer or has a recorded message only.

Offer many different products in the “hot” categories such as laptops, iPods, mobile phones, GPS systems, etc.

Have only been in business a short time.

Are often located in Fujian province.

Caution: Scammers are often available to chat on Alibaba's Trade Manager, Yahoo Messenger or MSN outside of normal Chinese business hours (4pm New York time is 5am in Shanghai.) They are hoping to lure you into placing an order and sending payment. 

Now, for every rule there is an exception. While most traders say that a supplier who wants you to use Western Union is almost always a scammer, many other traders suggest that legitimate suppliers use both Western Union and wire transfer as well. 

Перевод  4. Как распознать мошенника
Раз мы говорим о подборе поставщиков, давайте поговорим и о мошенниках. Увы, очень многие трейдеры уже имеют опыт общения с этими дельцами, и у каждого есть хотя бы по одному рассказу о том, как их "кинули" компании, которые не являлись теми, за кого они себя выдавали в рекламе. Эти жертвы мошенников имеют что сказать о том, как отличить незаконную компанию. Ниже мы приводим описание основных черт мошенников с точки зрения пострадавших от них.

Мошенники:

Как правило предлагают купить брендовые вещи, такие как iPhone, Nike и другие.

Выставляют очень низкую цену, чтобы заманить вас. Некоторые даже предлагают товары за полцены. Эта "щедрость" для них не проблема, поскольку они собираются просто забрать ваши деньги и не дать взамен вообще ничего.

Настаивают на том, чтобы вы использовали Western Union и почтовые переводы, поскольку в этом случае вы уже не сможете вернуть заплаченные деньги. Кроме того, после перевода Western Union уже практически невозможно отследить получателя денег.

Не имеют собственного email адреса компании, вместо этого используют hotmail, Gmail или другой бесплатный почтовый сервис.

На сайте компании размещают контактный телефон, который не отвечает или отвечает в автоматическом режиме.

Предлагают много различной продукции "горячих" категорий, таких как ноутбуки, Айподы, мобильные телефоны, GPS системы и т. п.

Не имеют длительной бизнес истории.

Обычно расположены в китайской провинции Фуцзянь. 
Внимание: мошенники часто присутствуют онлайн в Alibaba Trade Manager, Yahoo Messenger или MSN в нетипичное для Китая время. Например, Шанхай опережает Москву на 4 часа, Лондон – на 8 часов, а когда в Нью-Йорке 3 часа дня – в Шанхае это 5 часов утра. 
Учтите, что для каждого правила есть свои исключения. В то время как большинство трейдеров утверждают, что просьба использовать Western Union – это почти верный признак мошенника, есть и такие, кто может подтвердить, что добросовестные поставщики также используют Western Union и почтовые переводы.
Оригинал  5. Verifying a Chinese Supplier

We have published a number of good methods for verifying suppliers in our Forum Guide on that topic. We generally won’t repeat that information here so be sure you have taken a look at those best practices. We want to focus on trader recommendations for verifying Chinese suppliers. 

Use a verification or inspection company

Even if you conduct what is generally considered good due diligence, using a verification or inspection service can reveal additional information about a supplier. A fellow trader ran all due diligence checks on a Chinese supplier, but then decided to spend about $40 to have a third party verification done. The trader was absolutely right that they were a legitimate company. But, the verification service discovered that they did not have an export license; his shipment would have cost $100 more than he expected to pay.

Interesting idea: there are scores of expats (students, for example) living throughout China. Most of the major cities have expat magazines and associated websites. You could take out an ad in a magazine, looking for someone to do your footwork, i.e., visit the site, ask the questions you need answered, send back photos, etc. These services can be secured much less expensively than using a buyer’s agent.

Visit the factory

Many traders are adamant that you simply have to visit the supplier’s factory in person so that you can verify that they have adequate capital, quality systems, and capacity. Of course, that’s not always feasible when you’re just starting out.

Check legitimacy through official channels 

(Some of this info is also contained in the Verify Suppliers Forum Guide)

Every legal company in China has to register with the Chinese government and obtain a unique company number. You should obtain your Chinese supplier’s business registration number then verify the number with the Chinese government. 

Unfortunately, that’s easier said than done. The primary registration body is the Bureau of Industry & Commerce, the only government agency responsible for the registration of legitimate companies or enterprises in China. This agency has local authorities at the provincial level throughout China. Unfortunately, their sites are only in Chinese (http://www.csaic.gov.cn) so they are not accessible to most non-Chinese speaking people. Plus, you need to be sure that you have the business name in Chinese, not in English.

Here is a site you can use to verify China sites: 

ChinaYellowpagesOnline

Of these only the Chinese Yellow Pages, www.yp.net.cn, has an English version of the site. And unfortunately, the Yellow Pages are not as popular an advertising medium in China so that if you don’t find the supplier listed, it doesn’t necessarily mean that the company does not exist. 

Bottom line, it may not be easy to verify a business registration number for a Chinese company. 

Good idea: Since the only barrier between you and verification is the language, try contacting your local business association, e.g., Chamber of Commerce or small business administration to find a Chinese translator. Pay a small fee to have that person check the registration number. If the number is valid, ask for the whole page associated with the company to be translated. If you are unwilling to trust the translation, get a backup translation through Elance.com.

You also need to be sure that the company has a valid export license. 

Chinese companies need to meet these legal requirements to export.

Unique company number from local BIC

Factory Registration Certificate

Certificate of Import & Export from Ministry of Commerce of PRC and its authorized local organs in China (after their registration at local BIC)

Registration with Chinese Customs House and its branches

Registration with local Bureau of Inspection & Quarantine in case products are subject to these rules.

Our Opinion

In our opinion, verifying Chinese companies is necessary and very complicated. We recommend that you either hire a verification agent in China or only use suppliers that have been vetted by a reputable trade portal. 

Перевод  5. Проверка китайского поставщика.
Используйте услуги лицензирующих и  контролирующих компаний
Даже если вы достаточно осмотрительны в отношении к своему потенциальному бизнес партнеру, использование услуг контролирующих и лицензирующих компаний может предоставить вам дополнительную информацию о поставщике. Были случаи, когда получатель провел все необходимые процедуры по проверке своего китайского поставщика, но потом решил все-таки потратить 40 долларов на проверку его третьей стороной. Оказалось, что поставщик действительно законопослушная компания, но не имеет экспортной лицензии, и отправка груза обошлась бы на 100 долларов больше.
Предлагаем рассмотреть интересную идею. В Китае живет немало наших соотечественников (студентов, например), есть достаточно веб-сайтов на русском языке и журналов с объявлениями. Попробуйте договориться с кем-нибудь из русских, живущих в интересующем вас районе, чтобы он провел необходимую "разведывательную" работу на месте. То есть посетить офис потенциального партнера, задать вопросы, прислать вам фотографии. Вполне возможно, что вам это обойдется намного дешевле, чем нанимать представителя.
Посетите производство

Многие трейдеры советуют в обязательном порядке посетить производственные мощности поставщика, чтобы вы могли наверняка убедиться, что он имеет достаточные фонды и в целом способен производить продукцию в нужном объеме и нужного качества. Конечно, это не всегда возможно, особенно если вы только начинаете свой бизнес.

Проверьте легитимность

Каждая легально работающая в Китае компания имеет государственную регистрацию и уникальный регистрационный номер. Запросите номер регистрации у вашего партнера и проверьте его в государственном реестре.

К сожалению, этот совет проще дать, чем последовать ему. Первичный регистрационный орган в Китае – это Бюро Промышленности и Торговли, единственное государственное агентство, ответственное за регистрацию компаний и предприятий. К сожалению, их сайт – только на китайском, в чем вы можете убедиться:  http://www.csaic.gov.cn , что, конечно, создаст вам проблемы, если вы не владеете этим языком. Кроме того, вам еще надо иметь название своего поставщика на китайском, а не только на английском.
Вот адрес, по которому вы можете проверить китайские сайты на английском: ChinaYellowpagesOnline http://www.yp.net.cn/english/ 

К сожалению, это единственный подобный китайский сайт, который имеет англоязычную версию. И он не самая популярная рекламная площадка в Китае. Поэтому, если вы не найдете там своего поставщика, это не обязательно значит, что такого поставщика не существует.

Вывод – проверка регистрации китайского предприятия может оказаться непростым делом.

Выходом может быть следующая мысль: поскольку препятствием является языковый барьер, попробуйте связаться с вашей местной бизнес ассоциацией, например, Торговой палатой или административным органом, ведающим малым бизнесом. Заплатите небольшой гонорар за то, что вам проверят регистрационный номер на китайском языке. Если номер подтвердится, попросите перевести всю страницу, которая относится к компании. Если перевод вызовет у вас сомнения, сделайте его проверку с помощью Elance.com   https://www.elance.com/
Проверьте также, чтобы у вашего поставщика была действительная экспортная лицензия.

Китайские компании для того чтобы заниматься экспортом, должны иметь следующее:

Уникальный номер местного Бюро Промышленности и Торговли

Сертификат регистрации предприятия

Сертификат на занятие импортом-экспортом от Министерства Торговли КНР и его местных уполномоченных органов (после регистрации в местном Бюро Промышленности и Торговли)

Регистрацию в таможенных органах Китая и их отделениях

Регистрацию в местном Бюро Инспекции и Карантина, если товары подлежат такой регистрации.

Наше мнение – проверка китайских компаний сложна, но необходима. Мы советуем либо нанять контролирующего агента в Китае или работать только с поставщиками, которые были проверены авторитетным торговым порталом.

Оригинал  6. Communication 

Experienced traders warn that you really can’t overestimate the cultural and language issues that you will face in working with the Chinese. 

Good advice: Put everything in writing. Use very, very simple terms. Make absolutely no assumptions – everything must be explained. 

This is not because Chinese suppliers aren’t smart, effective businesspeople; they are just as capable as business people anywhere else. It’s because the differences in the way information is translated, understood and perceived can have a huge impact on clarity and understanding. 

When you contact the supplier, start by explaining your business and then request samples of the products you’re interested in. Be prepared to pay for the samples and the shipping, possibly by wire transfer. This should be a small amount of money so it’s fine to go ahead and pay it even though you may not want to continue in a wire transfer arrangement. 

Review the sample product as well as the packaging, instructions and so on. Be sure that the product will meet your country’s safety and other standards. If you’re not sure about the requirements:

Ask the supplier if they have shipped to your country in the past and if so, what requirements they had to meet. This is also a good test of the supplier’s knowledge and legitimacy

Find the product for sale in your country and review the certifications listed.

Experienced traders say to communicate frequently with the supplier about all details of the transaction – not just the product, but also lead times, manufacturing completion dates, shipping arrangments. 

Good advice: Everyone who has dealt with China sourcing agrees: start slow and build order volume as you become comfortable with the supplier. 

Перевод  6. Коммуникация

Опытные трейдеры предупреждают, что просто невозможно переоценить важность культурных и языковых вопросов, с которыми вы столкнетесь, работая в Китае.

Хороший совет: излагайте все в письменном виде. Используйте самые простые термины и выражения. Не оставляйте места ни для чего, что кажется вам само собой разумеющимся.

Все это не потому, что китайские поставщики недостаточно умны, сообразительны и эффективны. Они такие же способные бизнесмены, как и бизнесмены любой другой страны. Просто все проблемы возникают в результате того, что информация в результате перевода может приобретать огромные различия в понимании и терять свою ясность.

Когда вы вступаете в контакт с поставщиком, начните с объяснения, в чем состоит ваш бизнес и попросите образцы продукции, в которой вы заинтересованы. Будьте готовы оплатить и образцы и их доставку, скорее всего почтовым переводом. Это небольшие деньги, поэтому с вашей стороны будет правильным заплатить авансом и через почтовый перевод, даже если вы не собираетесь использовать его в дальнейшем.
Внимательно исследуйте образцы продукции, а также ее упаковку, инструкции и т. п. Убедитесь, что продукция отвечает требованиям безопасности, установленным в вашей стране, а также прочим стандартам. Если вы не уверены относительно этого соответствия, поступите следующим образом:

Спросите поставщика, осуществлял ли он уже поставки в вашу страну и, если это так, каким требованиям она должна была соответствовать. Это, кстати, будет хорошей проверкой легитимности и компетентности вашего поставщика. Найдите аналогичный товар, уже продающийся в вашей стране, и проверьте имеющиеся сертификаты на него.

Опытные трейдеры советуют чаще контактировать с поставщиком по поводу всех деталей сделки: не только о самой продукции, но о сроках поставки, датах выпуска партии, организации отгрузки и т. д.
Полезный совет: все, кто имел дело с китайскими поставщиками, согласны – начинайте постепенно и наращивайте объем заказов по мере того, как привыкаете к стилю работы своего партнера.

Оригинал  7. Quality Control

Now that you have a supplier, placed an order, and made an initial payment, you have to protect your investment with good quality control. 

If you do happen to be working directly with the manufacturer, you should know about the quality control system before production begins, including selection of raw materials, testing, etc. Traders say that for any large order, you really must hire a third party inspection agency that inspects during production as well as at packing and at the shipping dock.

If you are working with a wholesaler, your goal is to be certain that you receive exactly what you paid for. Again, traders recommend that you have your packed merchandise inspected just before it leaves the country to be sure the shipping container holds your specified product. 

Experience suggests that these in-country agents typically cost 5-8% of the product cost; it’s well worth it to be sure that you have the right product to sell. 

Перевод  7. Контроль качества

Теперь, когда вы нашли поставщика, разместили заказ и произвели предварительный платеж, вы должны позаботиться об очень тщательном контроле качества.

Если вы работаете непосредственно с производителем, заранее узнайте все, что можно, о его контроле качества, включая выбор сырья, методах проверки и прочее. Трейдеры утверждают, что для любого крупного заказа вам на самом деле понадобится привлечь независимое агентство по контролю качества, которое будет следить за всем процессом производства, а также упаковки и отгрузки

Если вы работаете с оптовым поставщиком, вы должны убедиться, что платите именно за то, что заказывали. Опять-таки, трейдеры рекомендуют проверять уже упакованные товары непосредственно перед тем, как они покидают пределы страны, чтобы еще раз убедиться, что грузовой контейнер содержит именно заказанную вами продукцию.
Опыт показывает, что совокупные затраты на работу ваших местных агентов составят около 5-8% от стоимости товара. Эти деньги вполне стоят вашей уверенности, что вы в конце концов будете продавать именно то, что собирались.
Оригинал  8. Payment

Let’s start out with this excellent advice from a seasoned trader.

If you want to have a safe transaction do not choose a safe payment method, choose a safe company. By the time you get to payment, you should already have enough information on the company you’re dealing with not to worry about the payment method.

Beyond method of payment, you need to pay attention to other issues as well.

Pay close attention to the trade terms. A factory without an export license will offer ex factory terms. That means that you pay the price of the product before it leaves the factory. It’s then your responsibility or at least your cost to get the goods from the factory to you. 

It’s typical to see terms such as “FOB Hong Kong” which means the supplier pays to get the goods to the port of Hong Kong, and you pay to get them from Hong Kong to your warehouse. If you don’t understand these incoterms, take a crash course at www.accwbo.org. There’s a great summary chart available at that site as well. (www.iccwbo.org/incoterms/wallchart/wallchart.pdf).

Common payment terms are 30% at time of order and 70% when goods are shipped. The 30% payment at time of placing the order gives the manufacturer the money needed to purchase the raw materials necessary for your order. Some buyers have negotiated other terms, like 30% at time of placing the order, 55% at time the goods ship, and 15% when the goods are received. 

Caution: While many traders say that Western Union is a standard transaction method for Chinese suppliers and doesn’t necessarily translate into “scammer,” it’s wise not to accept that payment method until you have built a good relationship with the supplier. Credit card payment is much better because you have the ability to dispute transactions. 

Good advice: When you write a purchase order or contract, make sure you have clear options including outs and specific penalties if problems such as delays arise.
Final Thought

Sourcing product from China is a terrific way to access products at low cost. But, you must take the time to ensure that you have the right suppliers and you understand all of the costs involved.

Перевод  8. Оплата
Позвольте начать с превосходного совета одного из бывалых трейдеров.

Если вы заинтересованы в безопасной сделке, не выбирайте надежных платежных методов – выбирайте надежную компанию. К тому времени, когда надо будет платить, вы должны знать о компании уже достаточно, чтобы не беспокоиться о способах расчета.
Помимо методов платежа, обратите внимание и на другие вопросы.

Внимательно изучите базовые условия поставки. Завод, который не имеет экспортной лицензии, предложит вам самовывоз (ex-works, ex factory или другой подобный термин). Это значит, что вы должны будете заплатить за товар прежде, чем он покинет завод. Дальше это уже будет ваша забота (или по крайней мере, ваши расходы) – доставить свой товар.
Вполне обычное дело увидеть в договоре что-то вроде “FOB Hong Kong”, что означает, что поставщик платит только за доставку груза в порт Гонконг, а от Гонконга до вашего склада вы платите уже сами. Если вы плохо понимаете всю эту терминологию, пройдите соответствующий крэш-курс, например на www.iccwbo.org 
Обычные условия оплаты предполагают 30% во время заказа и 70% после отгрузки. Тридцатипроцентная предоплата дает производителю необходимые средства для приобретения сырья для выполнения вашего заказа. Некоторые покупатели оговаривают другие условия, например, 30% при заказе, 55% после отгрузки и 15% при получении товара.
Внимание: хотя многие трейдеры утверждают, что Western Union – это нормальный метод расчета у китайских поставщиков и не обязательно переводится как "мошенничество", лучше все-таки не пользоваться этим способом перевода денег до тех пор, пока вы не установили с поставщиком надежные доверительные отношения. Оплата с помощью кредитных карт намного лучше, поскольку дает возможность отозвать или проследить платеж.

Хороший совет: когда вы составляете заказ на поставку или контракт, убедитесь, что оставляете для себя четкие возможности расторжения контракта или компенсации в случае задержки поставок.
Заключение

Импорт продукции из Китая – это замечательный способ получать товары по низкой цене.  Но вы не должны жалеть времени на то, чтобы убедиться в надежности поставщика и понять все детали предстоящей сделки.
